



Geschicklichkeit ist gefragt beim Sackhüpfen ...



... und auf der Balancierstange.

Pressebilder



Der Einmarsch der «Nationen».

## Sportliche Kids

büwo. Rund 400 Kinder, eine Entdeckungsreise und etwas Regen: Das GKB-Sportkids-Finale in Maienfeld bildete den Höhepunkt des Trainingsjahres der sportlichen Kinder.

Die fünf- und sechsjährigen Kids hatten zuvor im Rahmen eines Bewegungsförderungsprogramms zweimal pro Woche trainiert und dabei vielseitige sportliche Grundlagen erworben und viele Sportarten kennengelernt.

Bei wechselhaftem Wetter erlebten die Kinder unter dem Motto «Weltreise» einen Bewegungsparcours mit Abenteuern auf allen Kontinenten.

Anmeldungen für das Trainingsjahr 2016/17 sind ab sofort bis Ende Juni 2016 möglich ([www.gkb-sportkids.ch](http://www.gkb-sportkids.ch)).



Der Ball steht im Mittelpunkt bei der Stafette ...



... und beim Fussball-Slalom.